

Cataluña Región Mundial de la Gastronomía 2025: Celebrando la Excelencia Culinaria



Bogotá, 15 de enero de 2024

Cataluña ha sido oficialmente reconocida como la Región Mundial de la Gastronomía para el año 2025, un testimonio de su rico patrimonio culinario y su innovadora escena gastronómica. Este prestigioso título, otorgado por el Instituto Internacional de Gastronomía, Cultura, Artes y Turismo (IGCAT), destaca el compromiso de Cataluña con la preservación de sus tradiciones culinarias al mismo tiempo que abraza la modernidad y la innovación.

El programa Región Mundial de la Gastronomía tiene como objetivo fomentar la comprensión y apreciación globales de las diversas culturas culinarias del mundo. La selección de Cataluña para 2025 es un reconocimiento de su singular mezcla de influencias mediterráneas, productos locales de alta calidad y experiencia culinaria de renombre mundial.

Este reconocimiento es también muy significativo considerando que Cataluña es el primer territorio europeo reconocido con este galardón, lo que resalta la relevancia dentro de la oferta gastronómica y riqueza.

Cataluña es una de las principales regiones productoras de alimentos de Europa, concentra un sector gastronómico de primera clase, que va desde la cocina casera hasta grandes chefs de prestigio internacionalmente reconocido. El futuro que imaginamos y por el que trabajamos es una gastronomía saludable y sostenible, que forma parte de una cultura de armonía, el Mediterráneo, capaz de garantizar que las personas puedan ejercer su derecho a decidir qué comen.

Reconocida por su espíritu innovador, Cataluña sigue redefiniendo la gastronomía. Las asociaciones culinarias de la región, junto con la marca Cuina Catalana y el movimiento Slow Food, reflejan un compromiso con la innovación al tiempo que preservan las tradiciones arraigadas. La región es también líder en patrimonio agroalimentario, con una variedad de productos distinguidos por las denominaciones de origen protegidas (DOP), indicaciones geográficas protegidas (IGP) y otros sellos de calidad, subrayando la dedicación de sus agricultores y productores.









El compromiso de Cataluña con la Dieta Mediterránea, reconocida por la UNESCO como parte del Patrimonio Cultural Inmaterial de la humanidad, enfatiza un estilo de vida que combina una alimentación deliciosa y saludable con riqueza cultural. La variada tradición culinaria de la región es un testimonio de su profunda conexión con la tierra y los productos locales, ofreciendo una gran cantidad de platos que reflejan sus diversos climas, paisajes y costumbres.

El año 2025 estará marcado por numerosos eventos y celebraciones en toda Cataluña, invitando al mundo a experimentar su riqueza gastronómica y patrimonio cultural. Desde recorridos vinícolas en sus reconocidos viñedos hasta clases magistrales de cocina con chefs locales, Cataluña está lista para ofrecer un viaje gastronómico.

Más Sobre Nuestro Programa

A la luz de este prestigioso reconocimiento, Prodeca, entidad del Gobierno de Cataluña para la Promoción de Alimentos y Bebidas, ha lanzado un ambicioso programa específicamente adaptado para América Latina, llamado "Catalan Food LATAM". Este programa busca integrar a todos los actores involucrados en la cadena de valor, desde fabricantes hasta consumidores, incluyendo un público especializado de importadores, distribuidores, tiendas especializadas, chefs, sommeliers, restaurantes y servicios de catering. Esta iniciativa permitirá descubrir los valores de la gastronomía catalana, los productos disponibles de Cataluña en el mercado latinoamericano, a través de la creación de una red profesional y una comunidad para compartir información valiosa a través de la cocina catalana.

"Catalan Food LATAM" cuenta con un amplio catálogo de productos disponibles en América Latina, accesible a través del sitio web: www.alimentosdecatalunya.com. A través de esta plataforma, se anunciarán eventos en el mercado durante el año 2024 y se preparará a la comunidad para participar en eventos específicos para 2025, marcando el año del reconocimiento global de Cataluña como la Región Mundial de la Gastronomía.

Para más información:

alimentosdecatalunya.com

Contacto:

info@alimentosdecatalunya.com







